

	ANFRAGE Gemeindevertretung	
	Anfragen-Nr.: AF/0093/2016-2021	Anfragenbearbeitung: Martin Stappel
Aktenzeichen:	Anfragedatum: 26.04.2019	Eingang am: 26.04.2019

Sachstand Ultranet

Anfragensteller:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, CDU-Fraktion

Frage:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, über den aktuellen Sachstand in Sachen Ultranet in der nächsten Gemeindevertreterversammlung zu berichten, insbesondere zu den Varianten 1 bis 6 aus der GemVertr.-Sitzung vom 15.08.2018.

Antwort:

Die Gemeindevertretung am hat 15.08.2018 den Beschluss über die Stellungnahme der Gemeinde Niedernhausen (Vorlage GV/0561/2016-2021) zur Bundesfachplanung gefasst. Dieser hat nach wie vor Bestand und wird vom Gemeindevorstand in allen Gesprächen und auch im „Fachgespräch Trassenvarianten Ultranet“ am 15.05.2019 in Bad Schwalbach vertreten.

Nach Kenntnis des Gemeindevorstands gingen im Rahmen der Bundesfachplanung nach der Offenlage über 4.000 Stellungnahmen ein. Seit Ende der Abgabefrist ist die Bundesnetzagentur deshalb damit beschäftigt, diese Stellungnahmen zu prüfen, zu bewerten und abzustimmen. Nach Auskunft der Bundesnetzagentur wird dies noch längere Zeit dauern, sodass der nächste Schritt im Planungsverfahren (öffentliche Anhörung zu den eingegangenen Stellungnahmen) erst nach den Sommerferien stattfinden soll.

Niedernhausen, 14.05.2019